

LOS JARDINES EN LAS ESTACIONES DE FERROCARRIL IMPLEMENTADOS POR LA *EAST JAPAN RAILWAY COMPANY*

En muchas grandes ciudades del mundo los gobiernos locales realizan diferentes iniciativas para volver más verde el contexto urbano. En Japón, sin embargo, el protagonista de un proyecto que permite a los ciudadanos acercarse a la naturaleza es la Compañía de Ferrocarriles del Este de Japón, que ha instalado jardines en los espacios inutilizados de las estaciones. La idea era contribuir a preservar y redescubrir los espacios verdes inutilizados y ubicados cerca de las estaciones de trenes.



Estos jardines, llamados [Soradofarm](http://www.soradofarm.com/) operan ya en 13 estaciones de trenes, alquilando a los viajeros espacios adonde realizar sus cultivos.

El primer Soradofarm se construyó en la estación de Ebisu en Tokio hace más de cuatro años, creando un techo verde en la estación. El tamaño de la azotea verde era tan limitado que se creó una larga lista de espera de personas interesadas en alquilar un espacio para cultivar hortalizas. El éxito de la iniciativa fue tan evidente que el proyecto se mejoró progresivamente y estos jardines se fueron instalando en otras estaciones de la ciudad y del país a lo largo de la línea de ferrocarril atendida por la East Japan Railway Company.



La East Japan Railway Company colabora con la empresa de gestión de la estación de trenes para crear los jardines en las afueras o en los techos, para que los viajeros puedan alquilar un espacio y atender a sus propios pequeños huertos mientras esperan su tren. La estación de tren ofrece herramientas de jardín, semillas y los consejos de expertos en los diferentes cultivos. Los habitantes que no tienen espacio en su casa o tiempo para atender a las plantas pueden de esta manera utilizar estos jardines colectivos para producir vegetales y otros productos agrícolas de temporada.



Estos jardines comunitarios se han convertido progresivamente no sólo en áreas verdes que contribuyen a la sostenibilidad del entorno urbano, sino también en puntos de referencia para nuevas relaciones sociales. El huerto urbano no sólo es frecuentado por los viajeros, sino también por las familias del barrio y se está convirtiendo en un lugar donde se cultivan hortalizas y sobre todo se organizan muchas otras actividades sociales y útiles para la comunidad.



Para saber más

<http://www.soradofarm.com/>

[Video en Soradofarm](#)

[Artículo en Inhabitat](#)

[Artículo en Takepart](#)

[Artículo en Fastcoexist](#)

[Artículo en Quanturevolution.net](#)

[Artículo en pfsk.com](#)

[Artículo en treehugger.com](#)

